

KATA PENGANTAR

Puji Syukur Alhamdulillah peneliti panjatkan kepada Allah SWT. Alhamdulillah peneliti dapat menyelesaikan skripsi dengan judul “Upaya Meningkatkan Minat Belajar IPS Melalui Penggunaan Media Audio Visual pada Siswa Kelas IV di SDN Manggarai 11 Pagi Jakarta Selatan” sebagai persyaratan memperoleh gelar sarjana.

Peneliti menyadari bahwa skripsi ini dapat terselesaikan karena banyaknya dukungan dari berbagai pihak, oleh karena itu peneliti ingin menyampaikan terima kasih kepada Bapak Dr. Fahrurrozi, M.Pd., selaku Ketua Jurusan Pendidikan Guru Sekolah Dasar. Ibu Dra. Dewi Hartanti, M.Pd dan ibu Dra. Iva Sarifah, M.Pd., selaku dosen pembimbing yang telah memeriksa, memberikan masukan dan mengarahkan peneliti dalam proses penyelesaian skripsi ini serta Bapak Ibu Dosen Pendidikan Guru Sekolah Dasar yang telah memberikan ilmunya selama perkuliahan.

Peneliti juga menyampaikan terima kasih kepada Ibu Umi Nadhirah, M.Si selaku kepala sekolah SDN Manggarai 11 Pagi Jakarta Selatan yang telah memberikan izin untuk melakukan penelitian, Bapak Suparman, S.Pd yang telah bersedia bekerjasama selama kegiatan penelitian berlangsung, dan siswa-siswi kelas IV SDN Manggarai 11 Pagi yang selalu semangat selama penelitian.

Kepada abi dan mama tersayang, terima kasih atas doa, dukungan dan motivasi yang luar biasa. Kakak Yudhistira Adi Nugroho, terima kasih telah memberikan keponakan Chalista Fatih Airina sehingga peneliti semakin semangat untuk lulus kuliah, adikku Erlangga Tri Adhiguna calon pilot Indonesia, terima kasih telah membantu begadang setiap malam dan membantu mengedit video-video penelitian sampai selalu

mengingatkan untuk jangan menunda-nunda kelulusan, sahabat 3 tahun di perkuliahan Dita Karina yang selalu bersedia untuk menemani bimbingan ke Rawamangun atau tempat cerita tentang seluk beluk susahny mengerjakan skripsi, dan tak lupa semua mahasiswa seperjuangan PGSD B regular 2012 yang tidak bisa disebutkan satu persatu, terima kasih untuk kebersamaan dan saling memotivasi untuk segera menyelesaikan skripsi.

Peneliti menyadari masih banyak kekurangan dalam skripsi ini. Oleh karena itu, kritik dan saran dari semua pihak kepada peneliti harapkan. Semoga skripsi ini bermanfaat bagi semua pihak. Amin.

Jakarta, Mei 2016
Peneliti,

Kartika Dwi Ningrum